

SUMMARY

ANALISIS KETEPATAN PENGODEAN DIAGNOSIS DAN TINDAKAN MEDIS 10 PENYAKIT TERBANYAK BULAN FEBRUARI 2023 DI RSUD KEMBANGAN

Created by SISILIA PUTRI

Subject : Pengodean Diagnosis, Tindakan Medis, Penyakit

Subject Alt : Coding Diagnosis, Medical Actions, Disease

Keyword : Ketepatan pengodean; 10 penyakit terbanyak

Description :

Ketepatan pengodean diagnosis dan tindakan medis sangat penting bagi rumah sakit untuk mempermudah penyajian data informasi dan sebagai penentu pembiayaan. Tujuan penelitian ini adalah untuk Analisis Ketepatan Pengodean Diagnosis dan Tindakan Medis 10 Penyakit Terbanyak di Bulan Februari 2023 di RSUD Kembangan. Metode penelitian menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan analisa kuantitatif. sampel dengan sebanyak 55 rekam medis yang diambil menggunakan teknik simple random sampling. Hasil penelitian : Rumah sakit belum memiliki SPO khusus pengodean dan tindakan medis, dari 55 sampel didapatkan hasil ketepatan pengodean diagnosis 10 penyakit bulan Februari 2023 sebanyak 28 sampel tepat (51%) dan 25 sampel tidak tepat (49%), Atau ketepatan pengodean tindakan medis sebesar (66%) dan tidak tepat sebesar (34%). Dalam mengidentifikasi faktor kendala pada pengodean menggunakan unsur 5M. Hasil terbanyak didapat pada unsur man (SDM) dimana diantaranya karena tidak ada petugas yang ahli dalam bidang tersebut, tidak ada petugas koder atau ahli dalam bidang ilmu rekam medis dan informasi kesehatan, Unsur method berkaitan dengan belum memiliki SPO khusus pengodean diagnosis dan tindakan medis, dan Unsur material berkaitan dengan tulisan dokter yang sulit untuk dibaca. Kesimpulan : masih banyak koding diagnosis dan tindakan medis di RSUD Kembangan yang belum tepat sehingga mengakibatkan ketepatan diagnosis dan tindakan medis tidak mencapai 100%. Hal ini kemungkinan disebabkan belum memiliki SPO Khusus diagnosis dan tindakan medis dan karena tidak ada petugas koder yang ahli dalam bidang koding. Saran : Rumah sakit membuat SPO Khusus pengodean diagnosis dan tindakan medis, serta merekrut petugas sesuai kompetensi seorang koder

Contributor : dr. NOOR YULIA, MM

Date Create : 13/06/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-NonDegree-20200306059

Collection : 20200306059

Source : Undergraduate Theses Of Medical Records and Health Information

Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor